



Association de protection du site de MARCEVOL

RAPPORT D'ACTIVITÉS 2009

En 2009, l'association regroupe 226 adhérents (214 en 2008, 207 en 2007). 39 personnes ont adhéré pour la première fois en 2009. 139 adhérents habitent dans le département.

Le conseil d'administration s'est réuni en mars, en juillet, et en novembre. En novembre la réunion s'est déroulée en lien téléphonique avec Dimitri de Boissieu, seul membre du CA domicilié hors du département. Par des échanges de mails, environ tous les 15 jours, nous avons partagé les informations concernant l'association, préparé les animations et discuté de toutes les questions qui se sont présentées à nous.

Nous avons adressé une lettre aux adhérents en avril et en juillet. À l'occasion de ces lettres, nous avons cherché à vous tenir informés de la façon la plus détaillée possible de nos contacts à l'extérieur et de nos actions.

Nous avons surveillé étroitement le registre des demandes de permis de construire de la commune, le registre des délibérations municipales et les matrices cadastrales. Ainsi nous avons constaté que la société EASSDA ne s'était pas manifestée depuis le retrait, fin 2008, de sa deuxième demande de permis de construire déposée en juillet 2008. Par contre, cette société a poursuivi ses opérations foncières par l'acquisition auprès de propriétaires privés de quelques parcelles enclavées.

Nous avons resserré nos liens avec la Fondation du prieuré de Marcevol qui a élu un nouveau président à son conseil d'administration et nous nous sommes rapprochés d'habitants d'Arboussols qui, dans le cadre d'une nouvelle association "En chemin du pic de Bau à la Têt", souhaite mettre en valeur le patrimoine de la commune et prolonger le maillage des chemins débroussaillés au delà du hameau de Marcevol.

Le Conseil général a soutenu nos actions en nous attribuant une subvention de 1000€ pour notre journée de mai.

Notre demande d'agrément comme "association d'usagers" qui nous aurait permis d'être consultés pour l'élaboration des documents d'urbanisme de la commune, a été refusée par la préfecture : «*considérant que cette association ne justifie pas l'exercice d'activités statutaires désintéressées en rapport avec l'urbanisme*».

Nous avons réadhéré à l'Aadecaa (association d'assistance des citoyens auprès des administrations) pour être opérationnels dès que nous aurons à nous lancer dans de nouvelles procédures juridiques.

Notre site internet est en place et contient déjà beaucoup de documents. Il est consulté par peu de visiteurs mais très régulièrement : <http://affinitiz.com/space/marcevol>

Nous nous étions engagés à la dernière assemblée générale, à élaborer un "dépliant" pour faire connaître Marcevol à un plus grand nombre d'habitants du département, mais nous n'avons pas encore tenu cet engagement.

Par contre, nos actions sur le terrain, journée de mai et débroussaillage d'octobre ont pris une belle ampleur.

En mai, plein soleil : les conteurs des cimes nous ont fait vivre des moments forts dans des lieux magiques de Marcevol, les botanistes s'en sont donnés à cœur joie et Michel Latte a commencé son intervention artistique en transformant nos chemins en œuvre d'art avec l'installation de couvertures de survie. Environ 80 personnes sont venues passer un moment ou toute la journée à Marcevol.

En octobre, également par un temps magnifique, nous étions plus nombreux que les années passées (une soixantaine) pour entretenir les chemins que nous avons débroussaillés les années précédentes et pour ouvrir le chemin de l'école qui relie Marcevol à Arboussols. La musique et le repas du soir ont été plébiscités.

Les médias nous sont restés fidèles : *Radio-Arrels* qui a annoncé chaque action par une interview permettant de donner les dernières informations. *L'Indépendant*, *La Semaine du Roussillon*, *Le Travailleur catalan*, *Le Fil du Conflent* ont informé leurs lecteurs, en particulier en reproduisant nos affiches. L'absence "d'événement particulier" ne nous a pas permis d'obtenir des rédactionnels très développés ! Le Conseil général a également diffusé les informations sur ses réseaux.

Nous avons commencé à préparer très sérieusement les journées de mai 2010, qui se dérouleront du vendredi 28 mai au soir au dimanche 30 mai en fin d'après-midi. Le prieuré de Marcevol est réservé. Nous avons de nombreuses pistes pour un programme riche en aventures que nous voulons